



INFOLETTRE

DU PREMIER MINISTRE AKEEAGOK



Signature de l'Entente sur le transfert des responsabilités liées aux terres et aux ressources du Nunavut

Le 18 janvier 2024, le gouvernement du Nunavut, le gouvernement du Canada et la Nunavut Tunngavik Incorporée (NTI) ont signé l'entente sur le transfert des responsabilités liées aux terres et aux ressources du Nunavut. Cette entente historique concrétise le plus important transfert de terres de l'histoire du Canada. Dès 2027, le Nunavut et les Nunavummiut prendront eux-mêmes les décisions sur la façon dont les terres publiques, l'eau douce et les ressources non renouvelables sont utilisées sur le territoire.

➤ [Lire la suite](#)

M. Akeagok, premier ministre, ainsi que M. Kotierk, président de la NTI, ont accueilli le premier ministre M. Trudeau et son fils pour la signature. L'évènement a été couronné d'une présentation d'artistes inuits de talent et d'une soirée communautaire.

➤ [Lire la suite](#)



À la suite de cette signature historique, M. Akeagok et M. Trudeau se sont entretenus des prochaines étapes de la mise en œuvre du transfert des responsabilités. Ils ont discuté de la situation du logement, de la sécurité et de la souveraineté dans l'Arctique.

➤ [Lire la suite](#)

M. Akeagok et M. Kotierk ont eu l'occasion d'emmener M. Trudeau et son fils sur les terres pour leur faire profiter d'activités comme une promenade en traineau à chiens et la construction d'un iglou.

➤ [Lire la suite](#)





Rencontre de M. Akeeagok avec des personnes âgées à Iqaluit

Le 19 janvier, le premier ministre a rencontré des personnes âgées à Iqaluit dans la foulée de la signature de l'entente sur le transfert des responsabilités liées aux terres et aux ressources du Nunavut. M. Akeeagok a eu le plaisir d'entendre les réflexions positives des personnes âgées sur la signature du transfert des responsabilités.

[Lire la suite](#)

Conférence et AGA de l'AMN à Iqaluit

M. Akeeagok et Mme Joanasie, ministre, ont assisté à la 56^e conférence et assemblée générale annuelle de l'Association des municipalités du Nunavut, qui s'est déroulée à Iqaluit du 8 au 10 novembre 2023. Cet événement permet aux dirigeants et dirigeantes du Nunavut de discuter d'enjeux communs, d'échanger des pratiques exemplaires et d'apprendre entre pairs.

[Lire la suite](#)



Réunion scientifique annuelle d'ArcticNet à Iqaluit

En décembre 2023, ArcticNet a organisé sa réunion scientifique annuelle au Nunavut pour la première fois. Au cours de l'exposition du savoir, le premier ministre a découvert l'extraction de l'ADN avec des élèves du secondaire d'Igloolik et de Sanirajak.

[Lire la suite](#)



Prise de parole du premier ministre à l'exposition commerciale du Kitikmeot

M. Akeeagok a eu l'honneur de prendre la parole lors de l'édition 2024 de l'exposition commerciale du Kitikmeot qui a eu lieu à Cambridge Bay en février. La 23^e édition de cet événement annuel a réuni des entreprises, des gouvernements et des organisations inuites de la région du Kitikmeot et du Canada afin d'offrir une possibilité de réseautage et de développement des affaires.

[Lire la suite](#)





Chesterfield Inlet accueille le premier ministrek

M. Akeeagok s'est rendu à Chesterfield Inlet en janvier dernier pour rencontrer Mme Simionie Sammurtok, mairesse, et des membres du conseil, ainsi que des membres de la collectivité et des élèves de l'école. Le premier ministre a apprécié cette rencontre en personne pour discuter des défis et des besoins de la collectivité. [Lire la suite](#)

Le premier ministre en visite à Whale Cove

Le premier ministre s'est rendu à Whale Cove en janvier dernier. Il y a rencontré le maire, Ernie Bernhardt, ainsi que le conseil du hameau pour discuter des priorités en matière d'infrastructure et des besoins de la collectivité. [Lire la suite](#)



Visite de M. Akeeagok à Kugluktuk

En février dernier, le premier ministre s'est rendu à Taloyoak, où il a rencontré le maire, Lenny Panigayak, et le conseil municipal. Il a également rencontré des personnes âgées et des jeunes et a profité d'un festin agrémenté d'un spectacle de musiciens et d'artistes locaux talentueux.

[Lire la suite](#)



Rencontres à Cambridge Bay

Le premier ministre a poursuivi ses visites dans les collectivités et a fait étape à Cambridge Bay en février dernier. Il a eu le plaisir de rencontrer le maire, Wayne Gregory, et le conseil de hameau. Il a également rencontré des personnes âgées de la collectivité et l'Association inuite du Kitikmeot, et il s'est arrêté dans les écoles locales.

[Lire la suite](#)





Visite de M. Akeeagok à la mine de la baie Hope

En février dernier, le premier ministre a visité le site minier de la baie Hope, près de Cambridge Bay. Il se réjouit de l'avenir de cette mine et de la possibilité d'employer des personnes inuites.

[Lire la suite](#)

Signature d'un protocole d'entente pour garder les travailleurs et travailleuses de la santé au Nunavut



En novembre 2023, le gouvernement du Nunavut et le Syndicat des employé-e-s du Nunavut ont signé un protocole d'entente visant à améliorer le recrutement et le maintien en poste des professionnels et professionnelles de la santé au Nunavut. L'entente permettra au ministère de la Santé d'améliorer l'accès à des soins de santé de qualité au Nunavut.

[Lire la suite](#)

Le premier ministre et des ministres en visite à Mary River



Le premier ministre Akeeagok, accompagné des ministres Joanasia, Akeeagok et Qavvik, s'est rendu à Mary River, site minier de Baffinland. Leur visite incluait une mise à jour et une période pour rencontrer les personnes qui participaient à Aulattijit, le programme de développement du leadership inuit.

[Lire la suite](#)



Évènements à venir



**MARS
10 - 16, 2024**

Jeux d'hiver de l'Arctique

**MAI 23 –
JUN 6, 2024**

Séance d'hiver de
l'Assemblée législative

Pour connaître les dernières nouvelles, suivez le premier ministre Akeeagok.



ᐃᑭᑦᐱᑦᐱᑦᐱᑦ ᐃᑭᑦᐱᑦᐱᑦ
Building *Nunavut* Together
Nunavut ᐃᑭᑦᐱᑦᐱᑦᐱᑦ
Bâtir le *Nunavut* ensemble

Bureau du premier ministre
Gouvernement du Nunavut
C. P. 2410
Iqaluit, NU X0A 0H0

Téléphone : 867-975-5050
Télécopieur : 867-975-5051